



Interpellés par les services secrets locaux, les mis en cause ont simultanément été déchus de leur nationalité russe, apprend-on.

Grosse désillusion pour ces activistes proches de la Brigade Anti-Sardinards (BAS). Ils sont nombreux 10, ces camerounais d'origine qui ont été contraint de quitter le territoire russe.

Et pour cause : Ces activistes hostiles au régime de Yaoundé ont tenté de manifester contre la présence de Paul Biya au 2^{ème} sommet Russie-Afrique qui s'est tenu les 27 et 28 juillet 2023 à Saint-Pétersbourg.

Ils ont été arrêtés par les éléments du FSB, ancêtre du Kgb de sinistre réputation; alors qu'ils planifiaient une manifestation contre Paul Biya à Saint-Pétersbourg. Les concernés ont aussitôt été rapatriés au Cameroun, rapporte panoramapapers. Il s'agit de :

- Kamga Innocent Arno
- Tchuentcheu David
- Tonfack Bonaventure
- Monkam Paul Thomas
- Tchaptchet Ébenezer Raoul
- Nguebo Vincent de Paul

- Atsonfack Bonaventure Dogmo Parfait
- Akou Simo Siméon
- Ekwe Roland
- Achi Collins.

Rappelons que le président russe Vladimir Poutine avait signé une nouvelle loi en mai 2022, interdisant les rassemblements et manifestations devant les lieux publics. Depuis le début du conflit ukrainien, Vladimir Poutine a fait passer plusieurs lois qui restreignent les libertés de ses citoyens.

Le président Biya a aussitôt envoyé à son homologue Vladimir Poutine dimanche dernier pour lui adresser ses « chaleureuses félicitations pour la parfaite organisation » et le « chaleureux accueil qui leur a été réservé ».